

NAVIDAD EN GEORGIA

Salidas en DEC 2025

6Días 5Nts



SOLO SERVICIOS TERRESTRES

Vive una experiencia navideña inolvidable en Georgia, un país donde las tradiciones milenarias se mezclan con la calidez de su gente y la belleza de sus paisajes. Recorre la encantadora ciudad de Tbilisi iluminada por mercados navideños, saborea el vino ancestral en la región de Kakheti, participa en rituales locales como el “Mekvle” y descubre la magia del auténtico “Chichilaki”, el árbol navideño georgiano. Desde fortalezas en las montañas hasta cenas con familias locales y monasterios escondidos entre paisajes de ensueño... este viaje es un regalo para el alma.

¡Celebra la Navidad como nunca antes, en el corazón del Cáucaso!

6 días / 5 noches - Salidas del 10 al 25 de diciembre

desde **1.125 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. TBILISI

Llegada al aeropuerto de Tbilisi, encuentro con el guía y traslado al hotel.

Noche libre para relajarse. Alojamiento en Tbilisi.

DÍA 2. TOUR EN TBILISI

Hoy visitaremos la bella y animada capital de Georgia, Tbilisi.

Nuestro recorrido por la ciudad comienza en la Iglesia de Metekhi, desde donde podemos disfrutar de una vista panorámica de todo el centro histórico. Los coloridos balcones de madera, la arquitectura fascinante y la mezcla de cultura moderna crean una impresión extraordinaria. Exploraremos a pie y visitaremos varios lugares históricos y modernos, como la Catedral de Sioni, la Iglesia de Anchiskhati, el Kararanseri, la Sinagoga, el Puente de la Paz, el Teatro de Marionetas y mucho más. También disfrutaremos de un paseo en teleférico desde el Parque Rike hasta la Fortaleza de Narikala, y finalmente visitaremos el barrio de los baños sulfurosos, con sus hermosos mosaicos coloridos y cúpulas de ladrillo.

En la tarde, visitaremos los mercadillos de Navidad. La Navidad y el Año Nuevo en Tbilisi ofrecen una mezcla única de tradiciones antiguas y celebraciones modernas. La ciudad se transforma en un paraíso invernal, invitando a residentes y turistas a participar en el espíritu alegre de la temporada. Ya sea explorando los mercados festivos, degustando delicias culinarias o admirando los fuegos artificiales, Tbilisi ofrece una experiencia navideña mágica. Los mercadillos de Navidad en Tbilisi son un punto culminante festivo, generalmente situados en el corazón de la ciudad. El más conocido es el Pueblo Navideño, ubicado en la Plaza Orbeliani y en el Parque Dedaena. Estos mercados están decorados con luces brillantes, adornos coloridos y un ambiente festivo.

Los mercados presentan numerosos puestos que venden artesanía hecha a mano, souvenirs únicos y artículos tradicionales georgianos. Los visitantes pueden encontrar de todo, desde joyas y cerámica hasta productos de lana y decoraciones navideñas, acompañadas de conciertos de folklore y un espíritu festivo.

Para la cena, visitaremos una familia local, donde los huéspedes tendrán la oportunidad de cenas y participar en clases magistrales de cocina, como la preparación del Khachapuri y la Churchkhela.

Durante la cena, nuestros invitados se familiarizarán con las tradiciones y creencias relacionadas con el Año Nuevo y la Navidad. Una de las tradiciones significativas es el Mekvle: el Primer Huésped. Una tradición importante en Georgia es el papel del “Mekvle”, el primer huésped en entrar en la casa después de la medianoche del 17 de diciembre y del 2 de enero. Se cree que esta persona trae buena suerte para el año venidero. Las familias a menudo eligen a una persona conocida por su energía positiva y éxito para su Mekvle. El Mekvle entra en la casa con una cesta de regalos, que incluye

dulces y frutas y bendice el hogar con deseos de prosperidad.

Para la cena, los invitados podrán disfrutar de todos los platos tradicionales de la víspera de Navidad y del Año Nuevo. La mesa esta adornada con una variedad de platos tradicionales, como "Satsivi" (pollo o pavo en salsa de nueces), "Khachapuri" (pan relleno de queso) y diversas ensaladas. Se presta especial atención a la preparación del "Gozinaki", un dulce tradicional hecho de miel y nueves, que simboliza salud y dulzura para el año venidero. Al final de la agradable velada, traslado al hotel. Alojamiento

DÍA 3. KAKHETI - MONASTERIO DE BODBE - SIGHNAGHI - TBILISI

Hoy nos dirigimos a la región vinícola de Kakheti. Esta hermosa región es conocida por la producción de vino y alberga numerosos monumentos culturales. En Georgia crecen 527 variedades de uvas endémicas, y el método tradicional de producción de vino data de hace 8000 años. Por esta razón, este método es reconocido como patrimonio cultural inmaterial de la UNESCO. Hoy en día, Georgia es considerada el país vincula mas antiguo del mundo y también se conoce como la cuna del vino. Visitaremos el Monasterio de Bodbe y el convento con su hermoso jardín, donde esta enterrada Santa Nino, quien convirtió a Georgia al cristianismo. En los conventos georgianos, el periodo que precede a la navidad se caracteriza por una intensa preparación espiritual y ayuno. En los días previos a la Navidad, las monjas decoran sus conventos con adornos hechos a mano, velas e íconos. Se presta especial atención al Nacimiento, que a menudo se exhibe de manera prominente en la capilla.

Los invitados tendrán la oportunidad de participar en la preparación de velas hechas a mano con las monjas. Almuerzo en una bodega familiar local con degustación de vino.

Visitaremos el pintoresco pueblo de Sighnaghi, a menudo llamado la "Toscana georgiana". Esta hermosa ciudad del siglo XVIII está rodeada por una muralla de 4,8 kilometro con varias torres de vigilancia. Aquí haremos una caminata y disfrutaremos de la vista panorámica del Valle de Alazani con las fascinantes Montañas del Cáucaso al fondo-

Los huéspedes tendrán la oportunidad de asistir a un taller de producción del "Chichilaki", el árbol de navidad tradicional en Georgia. El Chichilaki se realiza con ramas de avellanas o nuez secas. Las ramas se raspan para crear largas y rizadas virutas de madera, dando al árbol un aspecto espeso y plumoso, similar a un pequeño árbol blanco o a un cepillo. Se considera un símbolo de esperanza, renovación y un nuevo comienzo para el año nuevo. El Chichilaki a menudo se llama "Árbol de Navidad georgiano" y es un elemento cultural único de las tradiciones navideñas de Georgia. El 19 de enero, día de la Epifanía ortodoxa georgiana, muchos georgianos queman sus Chichilakis. Este acto simboliza el final de las dificultades del año anterior y la purificación del hogar, abriendo el camino para nuevos comienzos y bendiciones para el año que viene. Alojamiento en Tbilisi.

DÍA 4. IGLESIA DE JVARI Y CATEDRAL DE SVETISKHOVELI - ANANURI - GUDAURI/TBILISI

Por la mañana, nos dirigiremos a la antigua capital de Georgia, Mtskheta. Allí visitaremos dos de los lugares sagrados mas importantes: el Monasterio de Jvari (siglo VI), desde donde podremos admirar una vista maravillosa, y la Catedral de Svetitskhoveli, construida con piedras verdosas (siglo XI), un excepcional ejemplo de arquitectura eclesiástica donde, según la leyenda, esta enterrada la túnica de Cristo. Ambos sitios están incluidos en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Visitaremos el Complejo de Ananuri (siglo XVII), que domina la cuenca del embalse de Zhinvali, y observaremos las fachadas esculpidas de su iglesia principal, donde encontraremos obras de gran maestría: cruces esculpidas, arcángeles, criaturas fantásticas y arboles de la vida. Es un ejemplo único de arquitectura eclesiástica georgiana.

Llegada a la estación de esquí de Gudauri y tarde libre para ocio. Alojamiento en Gudauri

NOTA. – *Según la preferencia del grupo, es posible regresar a Tbilisi para el alojamiento.*

DÍA 5. GUDAURI/TBILISI - REGRESO A TBILISI.

Check-out del hotel y salida hacia Tbilisi.

Para este día, es posible elegir entre las tres opciones que se indican a continuación.

NOTA: *Si las condiciones meteorológicas no lo permiten, el grupo tendrá opción de quedarse en Gudauri para esquiar. Si el tiempo lo permite, el grupo podrá quedarse en Gudauri para esquiar o realizar los siguientes tours opcionales.*

DIA COMPLETO DE ESQUI EN GUDAURI.

Famosa por sus amplias pistas y excelentes condiciones para el freeride, ofreciendo una experiencia entusiasta para esquiadores de todos los niveles.

KAZBEGI Y LA IGLESIA DE LA TRINIDAD DE GERGETI

Kazbegi, oficialmente conocida como Stepantsminda, es una pintoresca localidad situada en el corazón del Cáucaso georgiano. Kazbegi es conocida por sus paisajes impresionantes, montañas imponentes y rico patrimonio cultural. La Iglesia de la Trinidad de Gergeti, ubicada a 2.170 metros de altitud en una colina, ofrece una vista espectacular de Kazbegi y las Montañas del Cáucaso. Este icónico edificio del siglo XIV es un símbolo de fe cristiana de Georgia. Nota: El acceso a Kazbegi depende de las condiciones meteorológicas y de las carreteras.

Uplistsikhe, la ciudad de las cuevas y cuyo nombre significa "Fortaleza del Señor", es una antigua ciudad excavada en la roca situada en la Georgia oriental. Este extraordinario sitio, uno de los asentamientos urbanos más antiguos de Georgia con orígenes alrededor del 1.000 a.C., ofrece un testimonio de la historia y de la ingeniosidad arquitectónica georgiana. Alojamiento en Tbilisi.

Excursiones opcionales a Kazbegi o Uplistsikhe, o un día completo descubriendo Tbilisi con actividades festivas y celebraciones navideñas

DÍA 6. TBILISI - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Tbilisi para tomar el vuelo de regreso. Llegada y fin de nuestros servicios

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de Salida

Salidas del 10 al 25 de diciembre

Alojamientos previstos o similares

TBILISI - Zeg Hotel/Heritage Suites/Twenties

GUDAURI - Gudauri Inn

Incluye

Traslados en vehículo acondicionado

Guía de habla hispana durante las excursiones

Alojamiento en los hoteles indicados

Régimen según itinerario

Todas las entradas incluidas en el programa

1 botella 0.5 L de agua en el vehículo

Impuesto local

Seguro básico de viaje

No incluye

Vuelos nacionales e internacionales

Comidas/cenas no incluidas en el programa

Todas las bebidas, a menos que se indique lo contrario

Propinas

Cualquier compra personal

Equipo de esquí y acceso a las pistas